
Rptas %

Aviso en Vanguardia               3 2,86%

Medios radiales 8 7,62%

Medios televisivos                0 0,00%

Boletines 3 2,86%

A través de la Comunidad 11 10,48%

A  través de carteleras 8 7,62%

A  través de la Pág. WEB 15 14,29%

Invitación directa 56 53,33%

No Responde 1 0,95%

Total 105 100%

INFORME DE RESULTADOS DE LA ENCUESTA DE EVALUACIÓN DE LA 

AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS Y SEGUIMIENTO AL PLAN 

DE ACCIÓN 2007 - 2011

FECHA DE REALIZACIÓN DE LA AUDIENCIA:  Abril 23 de 2010

PREGUNTAS DE LA ENCUESTA DE EVALUACIÓN DEL EVENTO
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1. ¿Cómo se entero de la realización de la Audiencia pública?
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1. ¿Cómo se entero de la realización de la Audiencia pública?



Rptas %

Bien Organizada 90 85,71%

Regularmente Organizada 13 12,38%

Mal organizada 1 0,95%

No Responde 1 0,95%

Total 105 100%
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2. La Audiencia Pública de Rendición de Cuentas se desarrolló:
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2. La Audiencia Pública de Rendición de Cuentas se desarrolló:



Rptas %

Clara 103 98,10%

Confusa 2 1,90%

No Responde 0 0,00%

Total 105 100%

3. La explicación inicial sobre el procedimiento de las intervenciones en la Audiencia

fue:
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3. La explicación inicial sobre el procedimiento de las 
intervenciones en la Audiencia fue:



Rptas %

Igual 90 85,71%

Desigual 10 9,52%

No Responde 5 4,76%

Total 105 100,00%

4. La oportunidad de los asistentes inscritos para opinar durante la Audiencia pública

fue:
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4. La oportunidad de los asistentes inscritos para opinar durante la 
Audiencia pública fue:



Rptas %

Profunda 59 56,19%

Medianamente profunda 32 30,48%

Superficial 9 8,57%

No Responde 5 4,76%

Total 105 100%
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5. El tema de la Audiencia pública fue discutido de manera:
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5. El tema de la Audiencia pública fue discutido de manera:



Rptas %

Muy grande 34 32,38%

Grande 57 54,29%

Poca 11 10,48%

Muy poca 1 0,95%

No Responde 2 1,90%

Total 105 100%
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6. La utilidad de la Audiencia Pública como espacio para la participación de la

ciudadanía en la vigilancia de la gestión pública es:
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6. La utilidad de la Audiencia Pública como espacio para la 
participación de la ciudadanía en la vigilancia de la gestión pública 

es:



Rptas %

Muy Importante 65 61,90%

Importante 39 37,14%

Sin importancia 1 0,95%

No Responde 0 0,00%

Total 105 100%
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7. Después de haber participado en la Audiencia pública, considera que su

participación en el control social es:
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7. Después de haber participado en la Audiencia pública, considera 
que su participación en el control social es:



Rptas %

SI 105 100,00%

NO 0 0,00%

No Responde 0 0,00%

Total 105 100%

8. Considera necesario continuar con la realización de Audiencias Públicas para el

Control de la Gestión Pública:
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8. Considera necesario continuar con la realización de Audiencias 
Públicas para el Control de la Gestión Pública:



Recomiendo mejorar la metodología de la audiencia, ejercer un priorización y focalización de temas de interés

para minimizar el tiempo institucional y enriquecer la participación ciudadana.
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Hacer con cada municipio una charla para participar en preocupaciones propios de cada uno de ellos.

Muy contenta por todos los trabajos realizados por la CDMB.

Optimizar el tiempo de los informes, mayor tiempo para el debate y análisis ante los problemas ambientales.

Muy bien organizada la audiencia de rendición de cuentas, su labor y trabajo en equipo con todo el grupo

(Municipio - comuna en general) es muy relevante.

En cuanto a un tema específico: En la declaratoria de áreas protegidas, es sumamente importante se tenga en

cuenta y se haga partícipe a las actividades que se desarrollan en estas zonas que se encuentran aprobadas por

el MAVDT.

No se dio la oportunidad a las ONG's ambientalistas de Tona, etc.

Disminuir el tiempo de intervención de la CDMB.

Hay que tener cuidado con las presentaciones con el fin de que no sean repetitivas.

Se ha visto, la intervención de la CDMB en la problemática vista en nuestro departamento, pero esperamos más

presencia en las zonas verdes de la ciudad.

Se demuestra la intervención de la CDMB en la ciudad.

Todo está perfecto.

Es necesidad prioritaria que haya mucha más participación ciudadana, para realmente conocer y colaborar con

los recursos disponibles con el agua y medio ambiente.

Felicitar a la Directora y sus Funcionarios por la forma gallarda, constante y permanente como se trabaja en esta

Corporación, ejemplo en Santander. Continuar con esta labor de información.

Los mecanismos de participación ciudadana "Veeduras ciudadanas" no obstante estar legalmente constituidas y

suficientemente capacitadas, no son tenidas en cuenta por lo tanto marginamiento de la representación social.

No se trata sobre el control de la contaminación en las invasiones de los asentamientos humanos que cada día

son más.

Felicitaciones a todo el Equipo de trabajo de la CDMB.

Invitar a más estamentos públicos y comunidad.

Que los alcaldes de los municipios participen ya que ellos son unos de los que tienen que estar interesados.

9. Comentarios adicionales: 

Falta mayor injerencia en la evaluación y cuantificación de objetivos de la CDMB y sus dependencias.

Hay temas muy largos, debiera participar en esos temas largos una dama y un caballero y haber un receso de

unos 10 minutos o haber una dinámica en el transcurso de la audiencia.

Felicitaciones a la Directora de la CDMB por llevar bien la Corporación.
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El tema de las Audiencias debe ser manejado en forma rápida y ejecutiva y no al detalle de cada cosa.

Terminar el enmallamiento en el Porvenir. 300 metros. Gracias.

Se pasó un video que explicaba el Plan de Acción de la CDMB, después el Dr. Juan Carlos volvió a explicarlo,

fue algo repetitivo e hizo que el público se desconcentrara.

Resaltar y aplaudir la labor de la CDMB en todas las necesidades de los municipios.

Entregarnos información escrita sobre temas relacionados; para conocer más a fondo el sistema que manejan

respecto a la problemática presente y conocer las soluciones para un bien futuro.

Felicitaciones.

No explayarse tanto en las intervenciones. Se vuelve repetitivo.

Que proporcionen boletines informativos para todos los asistentes a las Audiencias Públicas.

Información escrita.

Me parece que la intervención de los funcionarios de la CDMB no debe ser repetitiva, pues el auditorio se cansa.

La intervención debe ser clara y concisa.

Distribuir folletos con el contenido de lo expuesto.

Que los participantes estén en todo el evento para que en las intervenciones se les dé el respaldo en sus

inquietudes.

Mejor distribución del tiempo. No repetir la información.

Explique bien y aumenten más tiempo…

Gracias Doctora Elvia por todo lo que está haciendo por la gente, por las demás gestiones.

Invitar los alcaldes y el gobernador para que estén presentes también y se enteren y contribuyan con el medio

ambiente. Gracias.

Más participación a las comunidades como JAC, Vocales, Comunidad en general. Solicito que comience a

funcionar el comparendo ambiental.

No es comprensible que la Directora de la CDMB se haya retirado.

Felicitaciones.

Faltó información escrita para los asistentes, los expositores muy conformistas, sólo se destaco el Doctor del

informe físico - excelente.

Más presencia en los barrios subnormales.

Debido a lo extenso es necesario empezar más temprano.

La CDMB debe planear como debe hacer una rendición de cuentas, se pierde la atención de la gente, por la

extensión de las exposiciones.

Los exponentes de la Corporación deben tener un tiempo limitado para sus exposiciones.


